

出資金ふやし頑張ろう!

あかるいまち21

No.1016号 2017年5月29日 組織部 TEL082-532-1264

	5月累計	4月
組合員ふやし	62人	103人
出資金ふやし	688万円	816万円
純増	▲164万円	321万円



☆中区北支部総会☆

5月12日(金)中央公民館で中区北支部総会が開催され15名の参加がありました。総会の前半では介護事業部の田頭事務長による介護保険学習会を行い、介護保険が始まってからの制度の変貌や今後進められようとしている「地域包括ケアシステム」と生協の地域包括ケアの違いを分かりやすくお話しいただきました。

中区北支部のある地域は高齢化率が高く、介護保険問題は切実な問題です。介護保険を利用されている参加者からは、どんどん悪い方向に進んでいく制度に憤りを感じているとの意見も。今年から始まった広島市総合事業4つのサービスに関する質問が多く寄せられました。また、地域で話題になっている基町県営住宅跡地活用について、まずは地域の要望を形にすることが大事ということで、さっそく活動に取りかかろうと意気盛んな総会となりました。



「へー、そうか、ガッテン!!」

機関紙学校で目からうろこ!

5月16日(火)、生協広報委員会主催で、講師に元中国新聞記者の藤元康之さんを招き、「機関紙づくりを楽しもう」と題して、機関紙学校を開催しました。32名の参加でした。

この企画は、「支部ニュースづくりが大変」「専門家のアドバイスが欲しい」との支部ニュース担当者の声から検討し開催に至りました。

藤元さんは当日の中国新聞の記事を使って面白く講演「トップ記事が大事、トップができればあとは大丈夫」「記事は5W1H(いつ、どこで、だれが、なにを、なぜ、どのように)が基本」「新聞づくりは複数で」「自分の書いた記事は他の人の目を通して誤字、脱字の確認を」などと語られ、参加者のうなづく姿がありました。質問も時間切れになるほど出され、大いに学びの場となりました。

広島市高齢者いきいき活動ポイント事業追加説明会開催のお知らせ

既に、あかるいまちNo. 1013号(5月18日付)でお知らせした説明会ですが、多くの参加者が予想され説明会が追加されることになりました。ご確認くださいませ。

区	日時	場所
西区	6月1日(木) 14時～	西区民文化センター
佐伯区	6月2日(金) 14時～	佐伯区民文化センター
中区	6月6日(火) 14時～	市役所本庁舎2階講堂
安佐南区	6月9日(金) 14時～	安佐南区地域福祉センター大会議室

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合